
Бюджет увеличится. 
 
На очередном аппаратном совещании в администрации РГО обсуждался проект бюджета на 2011 год. 
Планируется, что в следующем году доходная часть бюджета увеличится. Теперь слово за депутатами, 
которым предстоит принять бюджет-2011. 
Пресс-служба администрации РГО. 
 

 Ждём снега, готовим технику. 
 
   

 
  
На минувшей неделе специальная комиссия, в состав которой вошли представители управления городским 
хозяйством и инспекции по безопасности дорожного движения, проехала с проверкой организаций, 
заключивших муниципальный контракт на содержание уличной дорожной сети в зимнее время. Цель 
проверки – оценить степень готовности данных предприятий, ведь совсем немного времени осталось до 
того, как технике придётся вступить в борьбу с непогодой. 
В этом сезоне обслуживанием уличной дорожной сети займутся ООО ТСК «Стройресурс» (левобережная 
сторона города, включая частный сектор, и микрорайон Привокзальный), ООО «Быстринский» 
(микрорайон Быстринский), МУП РАП (асфальтобетонные дороги микрорайона Гавань), МУП «Чистый 
город» (дороги с грунтовым покрытием на Гавани). На сотрудниках Режевского ДРСУ, как обычно, 
возложено обслуживание пригородных дорог. 
Согласно результатам проверки, лучше всего к работе в предстоящий сезон готовы быстринцы и ДРСУ 
(здесь стопроцентная готовность). Также стало известно, что последнее предприятие по договору с МУП 
«Чистый город» возьмёт на себя обслуживание грунтовых дорог на Гавани. В ООО ТСК «Стройресурс», 
где мы побывали вместе с комиссией, положение дел также вызывает оптимизм. Как сообщил директор 
данной организации В. Раёв, уже закуплены соль и шлак для подсыпки дорог, имеются тёплые боксы для 
ремонта техники, набран квалифицированный штат сотрудников. Имеющаяся в наличии техника – 4 
единицы – подготовлена к работе в зимнее время в полном объёме. 
- Наша задача – уборка снега с дорог и тротуаров. Мы с ней справимся (если надо, будем в две смены 
работать). Наибольшее опасение у меня вызывает частный сектор. Собственники порой настолько 
интенсивно задействуют придомовую территорию, что обочины дорог оказываются завалены 
строительными материалами, дровами, мусором. Конечно, всё это сильно мешает и дорожному движению, 
и уборке улиц. Поэтому я вновь обращаюсь к жителям с просьбой навести порядок на своих придомовых 
территориях, - сообщил Валерий Юрьевич. 
 
Подводя итог проверки ООО ТСК «Стройресурс», сотрудники ОГИБДД ОВД по РГО отметили, что в 
данном предприятии не хватает комбинированной дорожной машины для подсыпки. В. Раёв гарантировал, 
что к началу зимнего сезона этот недостаток будет устранён. 
Хуже всего на тот момент дела обстояли в МУП РАП: руководство не позаботилось о прохождении 
техосмотра комбинированной дорожной машины, не было погрузчика для загрузки шлака, два 
автогрейдера (из трёх) пребывали в нерабочем состоянии… И вообще сотрудники ГИБДД были удивлены, 
как при таком положении дел предприятию доверили уборку улиц почти в целом микрорайоне. 
Сейчас сложно что-то сказать о том, как режевляне переживут эту зиму. В прошлом сезоне, оценивая 
качество уборки дорог в городе, я бы не поставила и слабой троечки. Думаю, многие читатели со мной 
будут согласны. Как нынче покажут себя коммунальные службы – посмотрим. 
Анастасия СОБОЛЕВА.       
 
Проверка техники в ООО ТСК «Стройресурс». 
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ИЗВЕЩЕНИЕ. 
  
17 ноября 2010 года созывается Режевская Дума для проведения очередного заседания. Начало заседания 
Режевской Думы в 10.00 час. в зале заседаний администрации Режевского городского округа по адресу: г. 
Реж, ул. Красноармейская, 16. 
На заседании Режевской Думы предполагается рассмотреть следующие вопросы: 
1. Информация об исполнении бюджета Режевского городского округа за девять месяцев 2010 года. 
2. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 17.12.2009 г. №82 «О бюджете Режевского 
городского окруна на 2010 год». 
3. Об утверждении Правил создания, содержания и охраны зелёных насаждений Режевского городского 
округа. 
4. Информация о реализации на территории Режевского городского округа Федерального Закона от 
23.11.2009 г. №261-ФЗ «Об энергоснабжении и о повышении энергетической эффективности и о внесении 
изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации». 
5. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 28.09.2005 г. №53 «Об утверждении Положения об 
уполномоченном органе местного самоуправления в сфере городского хозяйства – управлении городским 
хозяйством РГО». 
6. Информация контрольного органа РГО по результатам проверки расходования бюджетных средств по 
коду подраздела бюджетной классификации 0503 «Благоустройство» в управлении городским хозяйством 
Режевского городского округа. 
7. Об утверждении Положения о порядке предоставления, использования и изъятия земельных участков на 
территории Режевского городского округа. 
8. Об утверждении Положения о порядке предоставления земельных участков и организации учёта 
граждан, имеющих право на приобретение земельных участков для индивидуального жилищного 
строительства в собственность бесплатно на территории Режевского городского округа. 
9. Отчёт комитета по управлению имуществом РГО об устранении нарушений, отмеченных в заключении 
контрольного органа РГО по результатам проверки комитета по управлению имуществом РГО по 
своевременности оформления договоров аренды и поступления арендной платы по земельным участам, 
предоставленным по актам выбора земельных участков в 2009 году. 
10. Об отчуждении муниципального имущества в собственность местной православной религиозной 
организации Приход Крестовоздвиженский села Ленёвское Режевского района Свердловской области. 
11. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 19.10.2005 г. №63 «Об установлении налога на 
имущество физических лиц». 
12. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 16.11.2005 г. №72 «Об установлении земельного 
налога». 
13. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 20.10.2010 г. №64 «О назначении публичных 
слушаний по проекту решения Режевской Думы «О внесении изменений и дополнений в Устав Режевского 
городского округа». 
14. О награждении медалью «За материнские заслуги». 
15. О реализации муниципального плана мероприятий в рамках Года учителя на 2010 год. 
16. Информация об организации отдыха, оздоровления и занятости детей в 2010 году. 
17. О реализации законов социальной направленности на территории Режевского городского округа за 9 
месяцев 2010 года. 
18. О выполнении главой Режевского городского округа, администрацией Режевского городского округа, 
органами местного самоуправления Режевского городского округа вопросов, поставленных Режевской 
Думой  по решению Режевской Думы от 20.10.2010 г. №65. 
19. Информация о работе жилищно-коммунального комплекса Режевского городского округа. 
20. Разное. 
20.1. Ответ Режевской городской прокуратуры на обращение Режевской Думы о ситуации, сложившейся в 
сфере жилищно-коммунального хозяйства в Режевском городском округе. 
20.2. Ответ Режевской городской прокуратуры на обращение Режевской Думы о неправомерности взимания 
платы за коммунальные услуги ООО «УК «Гавань» за сентябрь и октябрь 2009 года. 
20.3. Обращение комиссии по экологической безопасности и охране окружающей среды Общественной 
палаты Режевского городского округа о деятельности компании «Голд». 
 
  



Как живёшь, страна? 
 
Россия 
       В ближайшие годы возраст выхода на пенсию повышаться не будет. Об этом заявил Президент России 
Д. Медведев. «Решение о том, каков будет возраст выхода на пенсию, принимает не министр финансов. 
Такие решения, как повышение пенсионного возраста, должны приниматься только на политическом, а не 
на ведомственном уровне», - заявил он. К тому же такие решения обязательно требуют серьёзного 
обсуждения и общественного согласия, сказал российский президент. Отметим, в середине октября 
министр финансов РФ А. Кудрин высказал мнение, что пенсионный возраст мужчин может быть повышен 
до 62 лет, а женщин – до 60 лет.  
       Президент России считает, что число высших учебных заведений в стране должно быть сокращено, так 
как часть вузов «никуда не годится». При этом А. Медведев пояснил, что не считает нужным просто 
закрыть часть высших учебных заведений – нужно их или укреплять, или сливать с другими. 
       Совет Федерации одобрил закон, конкретизирующий права и обязанности частных охранников. 
Соответствующие изменения вносятся в закон РФ «О частной детективной и охранной деятельности в РФ». 
Утверждается, что закон направлен на существенное сокращение предпосылок для произвольного 
толкования охранниками своих прав, а также на предотвращение возможного выхода частного охранника за 
пределы своих должностных полномочий. 
       Россия и НАТО практически согласовали документы, которые планируется подписать на саммите в 
Лиссабоне. Главным коммерческим итогом встречи в португальской столице станет соглашение Москвы и 
альянса об обратном транзите военных грузов из Афганистана через РФ - оно сулит российскому бюджету 
десятки миллионов. Данное соглашение действительно считается финансово выгодным для России. Сейчас 
действует наземный транзит в Афганистан, но с будущего года НАТО планирует начать вывод из 
Афганистана контингента международных сил по содействию безопасности. 
       Министерство финансов РФ подготовило законопроект «О потребительском кредите», который 
позволит потребительскому кредиту занять свою, особую нишу в правовом поле. Он предусматривает 
безусловное право заёмщика вернуть кредит в течение 14 дней с момента взятия, с уплатой процентов лишь 
за фактический срок пользования кредитом. При этом заёмщик сможет вернуть кредит банку без 
объяснения причин. В законопроекте прописано право заёмщика досрочно погасить весь кредит или его 
часть, уплатив лишь процент годовых за фактический срок пользования кредитом. При этом штрафные 
санкции по умолчанию не предусмотрены. Федеральный закон также несёт в себе запрет на одностороннее 
повышение банком процентной ставки по уже выданным кредитам. Правда, запрет касается не всех 
кредитов, а лишь тех, где в условиях договора оговаривается неизменность ставки (постоянная процентная 
ставка).  
 
Область       
А. Мишарин принял участие во всероссийской видеоконференции, которую провёл председатель 
правительства РФ В. Путин. На ней рассмотрен вопрос о ходе разработки региональных программ 
модернизации здравоохранения. Их реализация должна начаться во всех субъектах Федерации с января 
2011 года. Губернатор А. Мишарин, говоря об итогах совещания, отметил, что в Свердловской области эта 
работа ведётся уже много лет. Ещё в 90-е годы была разработана областная программа 
«Народосбережение», действует ряд профильных отраслевых программ - «Мать и дитя», «Сердце и 
сосуды», «Здоровье мужчин» и другие . В регионе проведена инвентаризация материально-технической 
базы здравоохранения, определены «болевые» точки, которым будет уделяться самое пристальное 
внимание. 
Платные дороги, возможно, появятся в Свердловской области. Такую вероятность не исключают в 
региональном министерстве транспорта и дорожного хозяйства. Нововведение, правда, будет касаться 
только новых дорог. Стоимость проезда по платным трассам сейчас оценивается в пределах 1 рубля за 
километр. Не исключено, что платной станет дорога, которая строится между Асбестом и Белоярским, она 
пройдёт в обход населённых пунктов. В 2011 году планируется закончить ещё одну обходную дорогу 
вокруг Екатеринбурга, она свяжет трассы на Пермь и Тюмень. 
Вчера закрылась автостоянка на площади 1905 года в Екатеринбурге. Здесь начались работы по возведению 
новогоднего ледового городка. Будущий городок будет посвящён юбилею первого полёта в космос. 
Однако, по словам устроителей, это не только дань прошлому, но и попытка заглянуть в будущее. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА.  
 
  



 «Память за собою позови». 
В последних числах октября состоялось награждение победителей и призёров районного историко-
литературного конкурса «Память за собою позови», организованного по инициативе управления 
образования Центром внешкольной работы. Конкурс стартовал в прошлом учебном году наряду с другими 
мероприятиями, которые проходили в рамках марафона «Поклонимся великим тем годам», посвящённого 
юбилею победы в Великой Отечественной войне.  
В течение года педагоги и ученики школ Режевского округа собирали материалы и писали работы, так или 
иначе отражающие военную тему. Всего на конкурс было представлено 19 детских и 8 взрослых работ, 
выполненных в разных литературных жанрах: сочинение, эссе, рассказ, очерк… Жюри, состоящее из 
педагогов-литераторов, осмотрело и выбрало лучшие из них. 
Талантливых авторов пригласили для вручения заслуженных наград в историко-литературную гостиную в 
школу №1. Место для проведения торжественной церемонии было выбрано не случайно. Школа помнит 
стоны раненых солдат, выздоравливавших и умиравших в годы войны в этих стенах, когда в здании 
располагался военный госпиталь. Поэтому отношение к памяти у преподавателей и учеников здесь особое. 
В школе действует поисковый отряд «Рысь», который помогает в поиске и перезахоронении останков 
советских солдат. Находки, привезённые ребятами с раскопок, бережно хранятся в одном из залов 
школьного музея. Связь со страшным периодом в советской истории явно прослеживается и в творчестве 
школьников. 
В подтверждение этого – несколько слов о концерте, подготовленном педагогами образовательного 
учреждения Е. Михайловой, О. Смоленцевой, Ж. Жемчуговой, Т. Курановой. Ведущая роль в 
формировании патриотического отношения к Родине, бережного отношения к истории принадлежит 
учителям, об этом сказала заместитель начальника управления образования И. Клюева, открывая гостиную, 
и с этим нельзя не согласиться. Трудно было переоценить работу педагогов, глядя на то, с каким чувством 
дети исполняли песни, читали стихи и перечитывали отрывки из конкурсных работ, танцевали, 
разыгрывали сценки о войне. Каждое детское слово и движение будто бы были наполнены переживанием за 
тех, кто жил и боролся за победу в 40-ые. 
Серьёзно подошли ребята и к написанию  литературных произведений, созданию которых предшествовали 
долгие беседы со старшими родственниками, работа в архиве и библиотеках. Юные авторы с замиранием 
сердца ждали, когда объявят результаты конкурса. Жюри постаралось сохранить объективность, наградив 
лучших в разных возрастных группах. Первое место среди старших школьников занял Евгений Кузьмин 
(школа №1), второе - Алёна Мальцева (школа №23, с. Глинское), третье место  - Анна Халямина (школа 
№1). Среди учащихся среднего звена (5-9 классы) абсолютным победителем стала ученица школы №44 
Мария Вьюгова, второе место отдано Любови Потаскуевой из школы №13 с. Черемисское, третье место в 
историко- литературном конкурсе завоевала Анастасия Зорина, ученица школы №10. В начальном звене 
лучшей была признана работа Натальи Кожухарь (школа №7), на втором месте Елизавета Грядунова (ЦВР) 
и на третьем - Владислав Тютчев (школа №4).  
Отдельные призы получили и педагоги, чьи разработки уроков и сценарии мероприятий вызвали 
наибольший интерес жюри. Приз за первое место достался Ольге Андреевне Калаповой, учителю школы 
№3, второе место поделили между собой Татьяна Валерьевна Корепанова и Людмила Александровна 
Попова, педагоги ЦВР, третье место заняла учитель школы №10Любовь Леонидовна Еловских.  
Также в рамках мероприятия проводился конкурс экспозиций школьных музеев. В выставке приняли 
участие как паспортизированные музеи, так и музеи, чьи экспозиции находятся в процессе формирования. 
По итогам конкурса лучшей среди давно действующих музеев была признана экспозиция школы №1. 
Призёрами в этой номинации стали школы №23 (с. Глинское), 27 (с. Арамашковское), 28 (с. Ленёвское) и 
ЦВР. Среди «начинающих» победила экспозиция школы №10. Школы №№2, 46 (п. Озёрный) и Школа 
детского творчества (ЦВР) попали в призёры. 
Сегодня марафон «Поклонимся великим тем годам» продолжается. Следующим этапом его проведения 
станет конкурс мультимедийных пректов-презентаций «Герой России», который пройдёт 30 ноября в 
Центре внешкольной работы. 
Оксана АНИСИМОВА. 
 
Учащиеся школы №1 сценкой рассказали, чем закончился выпускной бал 22 июня 1941 года. 
Шестиклассница Маша Вьюгова в рассказе «Старая фотография» поведала о тяжёлом эпизоде жизни 
прабабушки, эвакуированной из блокадного Ленинграда в пос. Костоусов. 
  
       
  



 

Победа в Артёмовском. 
 
23 октября в Артёмовском состоялось командное первенство Восточного округа по шахматам среди 
взрослых. Восемь команд боролись за кубок округа: Артёмовский, Алапаевск и Алапаевский район, 
Камышлов и Камышловский район, Тавда, Тугулым и Реж . (Режевляне прибыли последними, долго плутая 
по Артёмовскому в поисках шахматного клуба «Ладья», но… это хорошая примета – появиться 
последними.) 
К истории вопроса – что-то не помнится, когда режевляне в последний раз побеждали на первенстве округа. 
А в последние годы так и вообще не участвовали в нём. О Реже, как о шахматном городе, даже и забывать 
стали. 
О составе сборной: первый номер – кандидат в мастера спорта Алексей Жарков, второй – Александр 
Барышников, третий – Валерия Клевакина (с. Клевакино). 
О ходе турнира. Сборная Режа выступила очень ровно. Одержаны победы над всеми соперниками. 
Решающей оказалась встреча во втором туре, когда режевляне взяли верх над хозяевами, ставшими 
серебряными призёрами: 2:1. Непросто далась победа и во встрече с очень сильной сборной Алапаевска – 
тоже 2:1 (алапаевцы – бронзовые призёры). Упорное сопротивление оказали и тавдинцы. Остальных 
соперников наши земляки были явно сильнее: все повержены с «сухим» счётом, без каких-либо шансов 
даже на случайный успех. 
Итак, поздравляем всех любителей шахмат Режа. Кубок Восточного округа в нашем городе (в шахматном 
клубе «Гамбит»)! Золотые медали, грамоты и призы (не слабые призы, прямо скажем) – у режевских 
шахматистов. 
Пару слов о цене победы. Среди участников я насчитал 7-8 КМС, так что преуменьшить значение успеха 
нашей шахматной дружины никак не получится. 
А. ЗАМУРУЕВ. 
 
       P. S. А нам вдвойне приятно: впервые честь сборной Режа было доверено защищать сельской девушке, 
студентке Лесотехнической академии Валерии Клевакиной. В сборную она попала в последний момент. 
Так получилось, что основной игрок сборной не могла принять участие в турнире (сессия, экзамены…). 
Капитан режевской сборной обратился в Клевакино (а это, как всем известно, сельская шахматная столица 
Свердловской области). 
Припоминаю, как Алексей Никитич успокаивал Валерию перед началом турнира: «Валерия, не волнуйся, 
не переживай. Играй, как сможешь…» Он-то, видимо, опасался, что она провалится. Зря он это говорил… 
Валерия и сыграла, как могла: 7:0! И внесла свой весомый вклад в общую победу. Прав поэт: «Есть 
женщины в русских селениях!». 
 

 Ралли на дорогах РГО. 
 
Утром 6 ноября жители с. Октябрьского были удивлены большим потоком машин, проезжавших через село. 
Оказалось, что этот населённый пункт вошёл в маршрут штурманского ралли, стартовавшего в этот день из 
Верхней Пышмы. 
Штурманское ралли – это не просто гонка на скорость, это соревнование по ориентированию, в котором 
штурман играет не меньшую роль, чем пилот, в борьбе с  многочисленными хитростями маршрута. 
Скорость здесь не главное, важнее следовать правилам и хорошо ориентироваться. 
Октябрьское стало обязательной точкой маршрута, неподалёку от магазина расположился контрольный 
пункт, где отмечались все участники. Не стоило ожидать от ралли особой зрелищности, автомобили, 
неспеша следуя скоростным ограничениям, двигались по селу. Каждые несколько минут из-за поворота, 
ведущего с просёлочной дороги, появлялись новые участники. В этот день они должны были преодолеть 
200 км дорог общественного пользования нашей области, что стало испытанием для их транспорта. Чего 
стоит только дорога, по которой им пришлось добираться до с. Октябрьского! 
Это ралли дало начало серии подобных соревнований, которые ещё пройдут в этом и в следующем году. 
Арина АГАПОВА. 
 
Очередной участник добрался до Октябрьского. 
Контрольный пункт. 
  
       



  

Сегодня празднуют Курбан Байрам. 
Мусульмане всего мира празднуют сегодня День жертвоприношения - Курбан Байрам. Этот праздник 
является частью мусульманского обряда паломничества в Мекку. Конечно, не все могут туда попасть, 
участвовать в главном празднике мусульман и в священном месте лично принести жертву, поэтому каноны 
ислама предписывают мусульманам исполнять кульминационную часть обряда не только в Мекке, а всюду, 
где они будут в этот день. Мусульмане Режа традиционно соберутся на праздничный намаз в доме 
Шигаповых на ул. Восточной. Здесь и в ещё нескольких домах по традиции будет принесён в жертву баран. 
Треть от него отдадут нуждающимся, треть - гостям, которых позовут на праздник, и лишь треть останется 
семье. 
Арина АГАПОВА. 
 

Старания вознаграждены. 
Продолжают добиваться успеха воспитанники отделения каратэ ДЮСШ «Россия» (тренер Олег 
Попутников). Во второй половине октября они побывали и сумели отличиться сразу на двух значительный 
соревнованиях. 
24 октября двое ребят стали призёрами в открытом первенстве Челябинской области. 330 спортсменов из 
Казахстана, Пермского края, Башкирии, Челябинска, Свердловской области боролись здесь за победу. В 
весовой категории свыше 45 кг среди мальчиков 10-11 лет III место занял наш Никита Малыгин. В возрасте 
14-15 лет выступал режевлянин Женя Абрамов. Эти соревнования стали для него настоящим испытанием. 
Уже после первого боя он получил травму, но выиграл его, второй принёс ещё одну травму и ещё одну 
победу. В такой ситуации он мог отказаться от дальнейшего участия, но Женя пошёл на принцип и провёл 
ещё 2 боя, завоевав в итоге бронзу.  
Следующими соревнованиями, на которых выступили наши ребята, стало первенство Свердловской 
области, прошедшее в Екатеринбурге 31 октября. Из шестерых воспитанников «России», приехавших на 
соревнования, четверо заняли призовые места. Тимур Гареев стал победителем в своей группе, все бои он 
выиграл досрочно, так что с уверенностью можно сказать, что среди 14 соперников в его группе Тимуру не 
было равных. Максим Калмыков завоевал серебро в весовой категории до 35 кг. Хорошие шансы стать 
первым в своей группе были у Никиты Малыгина, но, пропустив незначительный удар в решающем 
поединке, он занял II место. Бронза в группе до 50 кг у Егора Набоких. 
По итогам этих двух соревнований Женя Абрамов и Тимур Гареев вошли в сборную области, с чем мы их и 
поздравляем! 
Арина АГАПОВА. 
 

 Турнир памяти. 
 
Завершился традиционный турнир по мини-футболу, посвящённый памяти Почётного гражданина города 
Режа Ивана Андреевича Барахнина. Турнир вызвал большой интерес у любителей футбола и спортсменов. 
Небывалое число команд, пожелавших принять участие в турнире, заставило организаторов соревнований – 
филиал «Сафьяновская медь» ОАО «Уралэлектромедь» – провести предварительный турнир для отбора 
участников финальных игр.  
Команды «Сафмедь», «Реж-Хлеб», «Динамо», «Аяврик», «Фортуна», «Эдельвейс-Аяврик», «Сатурн» и 
«Антей» приветствовали сына И. Барахнина, приехавшего для открытия соревнований, бурными 
аплодисментами.   
Перед началом турнира, как и в предыдущие годы, состоялась игра между ветеранами режевского футбола 
и детской командой, скомплектованной из учащихся детской спортивной школы. Подобные игры не только 
являются данью памяти Ивана Андреевича, всю жизнь посвятившего воспитанию подрастающего 
поколения, но и воспитывают чувство патриотизма у мальчишек, только начинающих свой путь в спорте. 
Думается, что футболки и призы, врученные мальчишкам организаторами турнира, долго будут напоминать 
юным футболистам о матче, где им противостояли ветераны режевского футбола. 
Стоит отметить, что уровень организации и проведения соревнований растёт год от года. В этот раз для 
обслуживания игр были приглашены арбитры из Екатеринбурга, что придало особую значимость этому 
турниру. 
Четвертьфинальные игры выявили пары: «Динамо» против «Эдельвейса-Аяврика» и «Сафмедь» против 
«Антея». И если «Динамо» ещё оказало какое-то сопротивление «Эдельвейсу-Аяврику», то «Сафмедь» 
легко положила на лопатки «Антей» - 9:1 



В игре за третье место «Динамо» оказалось сильнее «Антея» 4:3, а «Эдельвейс-Аяврик» не устоял перед 
напором горняков, уступив 1:4.  
Лучшими игроками по различным номинациям признаны: вратарь – Иван Шачко, защитник – Александр 
Першин (оба «Сафмедь»), нападающий Владимир Лоптев («Эдельвейс-Аяврик»), самый техничный игрок – 
Александр Якимов («Сафмедь»), приз зрительских симпатий у Алексея Голендухина («Динамо»).  
Итак, Кубок И. Барахнина нашёл своего обладателя – «Сафмедь» (директор А. Ботев). Команды-призёры, 
лучшие игроки турнира получили оригинальные призы, на которых выгравирована надпись с именем 
Почётного гражданина нашего города – Ивана Андреевича Барахнина.  
Подготовила Арина АГАПОВА.  
Фото Галины ПОПОВОЙ. 
  
       
  


